
  
  

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU 
Secretaria de Esportes e Promoção  

de Qualidade de Vida 
    

      

  

 

Botucatu, 06 de agosto  de 2.021. 
 
 

Exmo. Sr.  

Rodrigo Rodrigo Palhinha 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

 

      Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao 

respeitável Requerimento nº 569, aprovado em Sessão Ordinária de 02/08/2021 , da lavra do 

Excelentíssimo Senhor Vereador Cula  (PSDB), através do qual solicita nos termos da Lei 

Orgânica do Município , implantar academia ao ar livre para pessoas com deficiências nos 

cinco setores de nossa cidade. 

Informo que considero de grande importância  tal solicitação, e que estamos analisando com a 

Secretaria de Participação Popular e Comunicação, a viabilidade para a inclusão de alguns 

aparelhos nas academias existentes de nossa cidade, para que possamos atender a referida 

solicitação. 

 

Atenciosamente,     

                       

                                                                         

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


